

¡Felices 286 años, y gracias por seguir construyendo esta ciudad con tanto amor y compromiso!

Los Ángeles es una ciudad que ha sabido crecer sin perder su esencia. Desde su vocación agrícola, que ha sido motor del desarrollo regional, hasta la vida urbana que se fortalece con comercio, salud, educación y cultura, esta comuna ha combinado lo mejor del campo y la ciudad. Ver familias compartiendo en la Plaza de Armas, jóvenes en actividades deportivas o adultos mayores cuidando sus barrios es reflejo de una comunidad viva, activa y con identidad. Aquí hay historia, pero también hay futuro.

Sabemos que no todo es fácil. El avance del crimen organizado, el narcotráfico y la violencia preocupa, y con razón. Por eso, como diputada, he trabajado con fuerza en leyes que buscan devolver seguridad y confianza a nuestras familias. Apoyé la Ley de Infraestructura Crítica, que permite a las Fuerzas Armadas resguardar puntos sensibles del país; la Ley contra el Crimen Organizado, que persigue con más fuerza el patrimonio del narcotráfico; y las nuevas Reglas del Uso de la Fuerza (RUF), para entregar respaldo jurídico a Carabineros. Porque la seguridad no se improvisa: se construye con herramientas legales claras y eficaces.

Pero también creo que la respuesta está en nuestra gente. En las vecinas que organizan sus barrios, en los emprendedores que apuestan por su ciudad, en los jóvenes que quieren aportar desde aquí al país. Por eso, he impulsado iniciativas como la Ley de Pago a 30 días, para apoyar a las pymes y emprendedores; y la Ley TEA, para avanzar en una sociedad más inclusiva y justa. Además, he acompañado proyectos de ley que fortalecen la corresponsabilidad, los derechos de las mujeres y el acceso oportuno a la salud mental.

Quiero agradecer de corazón a cada persona que se ha acercado a mí con cariño, buscando una solución o simplemente compartiendo su historia. Son ustedes quienes le dan sentido a mi labor. En este nuevo aniversario, renuevo mi compromiso con cada causa ciudadana. Los Ángeles es una ciudad hermosa, con alma, con memoria y con sueños por cumplir.

Flor Weisse,
diputada

